

ERMUA / La biblioteca pone lectores de libros electrónicos a disposición de los usuarios

La biblioteca municipal ha adquirido 4 lectores de libros electrónicos con el fin de facilitar a sus usuarios la lectura en cualquiera de los soportes disponibles actualmente en el mercado. La adquisición se ha materializado gracias a la subvención para nuevas tecnologías en bibliotecas de Gobierno Vasco. A los libros, revistas, periódicos y ordenadores portátiles que se ofrecen en la biblioteca se le suma este nuevo dispositivo que pone al alcance de los lectores un millar de lecturas en formato digital, en su mayoría obras clásicas y temáticas bajo licencia Open Source, además de imágenes, prensa y archivos de audio. Las primeras personas que lo podrán llevar a casa son las que forman parte del jurado del XVI Certamen Literario Villa de Ermua y que podrán hacer la lectura sin necesidad de imprimirlas